



Según publica el diario HOY, el número de empresas en Extremadura ha crecido en 15 de las 20 localidades más pobladas, pero es Villafranca de los Barros y Los Santos de Maimona, las que mejor han evolucionado en los últimos años.

Al finalizar el tercer trimestre del año pasado, la comunidad autónoma sumaba 32.228 empresas, que son 1.161 más que justo dos años antes. Esto supone un incremento cercano al 4%, según los datos difundidos por el Instituto de Estadística de Extremadura, a partir de los que recopila el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. Esa veintena de municipios aglutinan más de la mitad de los negocios que hay en la comunidad autónoma. En concreto, el 54%.

Como les decíamos Villafranca de los Barros y Los Santos de Maimona, son las dos localidades que más han mejorado su situación en términos relativos. Sus listados de empresas crecieron el 28% y el 19%, respectivamente. Son las dos únicas que lucen alzas de dos dígitos.